



2024年度 国際英語科一日体験入学の報告



7月6日(土)に名東高校国際英語科一日体験入学を行いました。202名の中学生と140名の保護者の方々にご来場いただきました。来場者の皆さんには、体験授業やプレゼンテーションなどの4か所を順番に巡ることで、国際英語科の特色についての明確なイメージを持ってもらえたかと思います。在校生も受付・誘導やプレゼンテーション、授業のアシスタントなど様々な場面で活躍し、活気のある体験入学となりました。

実施した説明・発表と授業体験

①「国際英語科の学科紹介と留学体験談」



②「ワールドスタディーズ」授業体験



Welcome to Meito!

③「英会話授業体験」



④「在校生・留学生による発表」



参加してくれた中学生のみなさんより

英語ってすごい楽しいけど
難しい…でもつながれる人が
広がるのはいいなって思いま
した。ありがとうございました。

とても楽しかったです！
世界をもっと見てみたい
と思いました！ありがとう
ございました。

今回の体験入学で楽
しく国際英語科につ
いて知ることができま
した！ありがとうございました。

留学とか英語に自信がな
かったけど興味を持てた。

すごく楽しかったです。
すてきな体験をありが
とございました。

もっと英語を勉強しようと思え
ました。楽しかったです。

英語しゃべれない
けど、すごくいい
なと思いました。

Q: 英語で行う授業はどれくらいあるのか？

A: 「ディベート・ディスカッション」という授業は外国人講師によって行われ、すべて英語です。また、3年生で「世界事情」を選択すればこれも該当します。他にも、日本人の教員が行う授業で、「総合英語」も英語の割合が高いです。

アンケートに記入
されていた質問
にお答えします。

Q: 学年によって英語の授業の割合は違うのか？

A: パンフレットにも載っていたと思いますが、学年や選択科目によって英語の授業の割合は若干違います。普通科にはない科目が多くあり、国際英語科ならではの授業を3年間通して受けるため、すぐれた国際感覚や確かな英語力を身に着けることができると言えます！